

Tarifgespräch im Innenministerium Bayern

03.08.2015

Am 31.07.2015 waren die stellv. Landesvorsitzenden Andreas Stahl und Robert Krieger zusammen mit der Tarifbeauftragten des Landesverbandes, Alexandra Blochum, zum Tarifgespräch mit Herrn Hauser und Herrn Gerum im Innenministerium.

Ziel dieses Gespräches war es, einen dauerhaften und guten Kontakt im Tarifbereich herzustellen, um zukünftig einen Ansprechpartner für die Belange und Anregungen in diesem Bereich zu haben, den wir auf jeden Fall ausbauen wollen.

Es wurden u.a. die Themen:

- Stellenhebungen/Höhergruppierungen
- Sachstand Stundenverlust bei Krankheit im Schichtdienst und
- Wegfall von Zulagen bei Höhergruppierungen

diskutiert.

Man war sich einig, dass auf jeden Fall Handlungsbedarf besteht .

Alexandra Blochum
Tarifbeauftragte
Bund Deutscher Kriminalbeamter - Landesverband Bayern

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)